



工事かわら版



新緑の候。地元の皆様におかれましてはまずご清栄のことと存じます。日頃より県道土佐伊野線工事におきまして、ご迷惑をおかけしていると思っておりますが、ご協力大変ありがとうございます。

さて、4月21日から着手しました県道土佐伊野線工事ですが、まず西バイパス高架下付近での重力式擁壁から施工を行い、これから側溝・水路工事やガードレール基礎工事へと移っていきます。工事に当たっては片側交互通行の必要があり、県道通行の皆様には大変ご迷惑をおかけしておりますが、皆様のご協力により遅滞なく進捗できております。ご協力に感謝申し上げます。

UAV(ドローン)による3次元測量から工事開始



UAV(ドローン)での測量の状況

これからは、測定した三次元データでいろいろな管理を行っていきます。



UAV(ドローン)

掘削箇所は舗装をカッターで切断して通行の影響を最小限にします。



重力式擁壁の施工開始



床掘の状況



古い構造物は撤去します。周りに影響がないように慎重に



床掘が完了です。

重力式擁壁コンクリート打設



コンクリートの打設は、県道通行に影響が出ないようにポンプ打設としました。



工事場所周辺のドローンによる上空からの写真
仁淀川や新緑の山々がきれいな風景です。



主に現在工事を行っている箇所の上空写真です。
片側交互通行で重力式擁壁や側溝の工事を行っています。

